



Exitoso seminario rotario para jóvenes líderes “RYLA”

Colegio Héroes de Atacama

50 jóvenes del Colegio Héroes de Atacama asistieron al Séptimo Seminario Rotario para Jóvenes Líderes, realizado en las dependencias del propio colegio y organizado por el Rotary Club de Copiapó, comprometido durante el período de la ex Gobernadora Distrital, Patricia Lorca Rojas. Los estudiantes, representantes de Séptimo Básico hasta el Cuarto Medio, participaron activamente en las temáticas y dinámicas facilitadas por representantes del OS7, del SENADIS y del INJUV.

El equipo organizador, liderado por la past presidente del club Lilian Navea, y conformado por los socios Robert Pizarro, Ana Yáñez, Ricardo Vera, Érika Castro, Julio Retamales y Juan Navea, tomaron todas las medidas para asegurar el desarrollo de un seminario de liderazgo que respondiera a las inquietudes estudiantiles relativas a la inclusión y diversidad, el autocuidado, el lenguaje del mundo de la discapacidad y otras temáticas igualmente relevantes para los jóvenes.

Se abrió la jornada con los saludos del Rector del Colegio Héroes de Atacama, profesor Lezme Contreras, del Vice Presidente del Rotary Club de Copiapó, ingeniero Juan Navea, seguido por una introducción al seminario a cargo del ex Gobernador Rotario Ricardo Vera, quien destacó el interés de Rotary Internacional por trabajar con los jóvenes ya que representan la generación que en el futuro asumirá el liderazgo en sus respec-



tivas comunidades, de allí la relevancia de compartir con ellos temas relativos a la inclusión, el lenguaje usado con y por la gente del ámbito de la discapacidad, la importancia del trabajo en equipo, además de otras temáticas juveniles.

Abrió los trabajos de la jornada, el sargento 2do, del OS7, Jorge Díaz Collao, quien en su intervención ante los alumnos, se refirió a la **“Prevención y consumo de drogas, Legislación Aplicada”**. Durante el desarrollo de la presentación, los alumnos plantearon sus dudas e inquietudes, las que fueron respondidas de manera clara y franca, advirtiéndolo a los jóvenes sobre la necesidad del autocuidado como una forma de mantenerse al margen de las tentaciones que existen en el entorno.

Por su parte, Pilar Díaz Contreras, en representación del SENADIS, se refirió al **“Trato y uso correcto del lenguaje para referirse a personas con discapacidad”**. Luego de su presentación, la profesional condujo el taller **“Ponte en mi lugar”**, en el que los alumnos realizaron actividades en equipo, para ponerse en la situación de una persona en situación de discapacidad visual o con dificultad para usar sus dos manos,

dificultades que sus compañeros de equipo empáticamente ayudaron a subsanar.

Finalmente, Ericka Portilla Barrios, Directora del INJUV, se refirió al tema **“Autocuidado colectivo”** y de cómo los jóvenes pueden utilizar las plataformas del INJUV para hacer variadas consultas de interés para ellos. En la oportunidad, estuvo acompañada del Seremi de Educación, Pablo Selles Ferres, quien no solo entregó un saludo a los jóvenes sino que también los instó a mostrarse empáticos con otros jóvenes que necesitan de apoyo en momentos en que se sienten marginados.

Se cerró este RYLA con la certificación correspondiente por parte del club rotario organizador, concluyendo, de esta manera, esta aproximación al mundo de los jóvenes y sus problemáticas, área de interés que es muy central en el trabajo rotario a nivel mundial.

Robert Pizarro, presidente del club rotario, agradeció al Rector Lezme Contreras por facilitar las instalaciones del colegio para la realización de este seminario de liderazgo rotario, ya que permitieron ofrecer un ambiente adecuado y seguro para los jóvenes participantes. Igualmente, agradeció a las organizaciones colaborantes y a los socios rotarios que conformaron el equipo de trabajo a cargo de la realización del seminario.

